



Afirma Federico Döring que el gobierno no tiene nada que celebrar al cierre de 2024

CIUDAD DE MÉXICO (SHEILA AMADOR).- El vicecoordinador de la bancada del PAN en la **Cámara de Diputados, Federico Döring**, consideró que el gobierno Federal nada tiene que celebrar al cierre del 2024, ya que las cifras récord presumidas por la Presidenta de la República en sus últimas giras por el país quedan en segundo plano, después de que su partido hizo pasar el huracán del llamado Plan C. "No sorprende que Claudia Sheinbaum hable de cifras récord en el día de los santos inocentes. Las verdaderas cifras son las del terror, de la tormenta tropical, del huracán del Plan C que destrozó los derechos, instituciones y democracia mexicana. Ahí no tiene nada que celebrar". Afirmó el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/1KBDUanM1YUEZYTbMvtVYOrBttStoRFHg/view>